



新宮中学校だより

自主・創造・敬愛



令和2年11月4日 NO.8

新宮町立新宮中学校

校長 藤田 勉

生徒数 868名

1年生	2年生	3年生
313名	307名	248名

“つながり”強めた体育会！

【体育会結果】

優勝 緑ブロック
準優勝 青ブロック

10月24日（土）、皆さんのが、力を合わせ、できることを精一杯頑張った体育会が大成功に終わりました。体育会を終えての各ブロック長の言葉を紹介します。



【開会式の様子】



【ラジオ体操の様子】

【各ブロック長の言葉】

■黄ブロック長 進藤悠

今年の体育会は取組期間が短かったけど、そんな中、全員の協力のおかげで、思い出に残る最高の体育会にすることができました。リーダーしか声が出せないという状況でも、手拍子など工夫を凝らし全員で盛り上がることができました。中学校生活最後の体育会を最高の体育会にするために協力してくれた全校生徒やブロックのみんな、先生方への感謝を忘れず体育会を通して学んだたくさんのことを今後に生かして頑張ります。

■青ブロック長 村岡星太朗、落石直人

今年はブロックでかかわる場が少ない中、この体育会でブロックでの縦と横のつながりが深まったと思います。

はじめは、ブロックのまとまりがなく不安な気持ちが大きかったです。みんなのフォロワーとしての協力のお陰で最高の体育会を創り上げることができました。体育会の取組を通して、競技だけでなくプロセス点など日常生活の面でも全員が成長できたと思います。今後の学校生活でもブロックのつながりを生かして頑張ります。

■赤ブロック長 中山英琥

この体育会を通して自分自身も多くの場面で成長することができました。限られた練習の中で体育会が成功したのも後輩や周りにいる3年生のお陰です。僕がブロック長としてうまく全体を引っ張っていけなかったときに、周りのリーダーが手伝ってくれました。また、1、2年生に指示ができないときには各学年のリーダーが活躍して、体育会を創り上げることができました。横や縦のつながりが強まった赤ブロックで、これからもブロック活動を活性化させていきたいと思います。

■緑ブロック長 東優樹 河野朔太郎

僕たちは、この体育会で全校生徒の大きな成長を感じました。3年生は、今までにないようなリーダーシップを發揮して、うまく1、2年生をまとめることができました。1、2年生はリーダーの指示をよく聞き、ブロック全体の盛り上げにも大きく貢献してくれました。

この体育会で培った仲間との絆を大切にしながら日々の学校生活をより良くしていきたいと思います。

次は、学びの秋！切り替えを！

11月12日（木）、13日（金）に、Ⅱ期中間考査が行われます。ただし、テストは5教科だけではありません。今年度は、6月からの開始となったためⅡ期に2回の定期考査を予定しています。そのため、あくまで便宜上「中間考査」と呼んでいます。試験教科数が多い分、しっかりと計画的に取り組むことが必要です。

体育会が終わって取組を振り返った際、多くの人が「体育会で学んだことを今後の生活に生かそう」と考えたのではないかと思います。生かしどころはまず、ここです。今度は頑張ることを「学習」に切り替えましょう。ただし、皆さん一人ではありません。体育会の取組を通して「みんなで取り組むことで、みんなで成長できる」ことを学んでくれました。今度はテストに向けた取組で、授業で、体育会で学んだことを生かしてほしいと思います。

学習面で成長することは、自分自身の可能性を広げてくれます。皆さんの「なりたい自分」と「なれる自分」が広がることを先生たちは精一杯後押ししています。

保護者の皆様へ(お願い)

現在福岡県では、新型コロナウイルス感染症拡大が比較的抑えられている状況です。しかし、今後インフルエンザが流行しやすい時期となり、対策を徹底していく必要があります。については、引き続き、次の場合は必ず、「病院への受診」と「学校への連絡」の協力をお願いします。

○体調がよくない場合（発熱・咳などの症状がある）

○同居家族に感染が疑われる方がいる場合

11月の主な行事

6日（金）	3年生進路説明会（第2回）
7日（土）	C S の日（教育の日）土曜授業 部活動試験休み（～12日）
12日（木）	Ⅱ期中間考査（～13日）
17日（火）	生徒会役員改選
21日（土）	土曜授業
22日（日）	中文連発表会
25日（水）	三者面談（～12/7）